

Buchloer Ausdauersportmedaille 2016

Auch in diesem Jahr haben wieder ca. 20 Schülerinnen und Schüler unseres Gymnasiums an der Buchloer Ausdauersportmedaille teilgenommen und zum Lohn eine Medaille und ein tolles Ausdauersport-Shirt erhalten.

Für die erfolgreiche Teilnahme müssen mindestens drei der sechs Ausdauersportarten Schwimmen, Radfahren, Laufen, Walken, Inline Skating und Skilanglauf absolviert werden. Dabei stehen der Spaß an der Bewegung und die Freude am erfolgreichen Bestehen der Disziplinen im Vordergrund. Man kämpft nicht gegeneinander, jeder kann hier Gold gewinnen. Die einzelnen Ergebnisse werden dann wie beim Sportabzeichen in Gold, Silber und Bronze eingestuft, woraus sich dann das Gesamtergebnis ergibt.

Jeder Teilnehmer kann wirklich stolz auf sich sein. Ich hoffe, dass auch im nächsten Jahr wieder viele Schülerinnen und Schüler, Lehrer und auch Eltern unseres Gymnasiums bei der Ausdauersportserie 2017 mit dabei sein werden. Informationen dazu werden immer rechtzeitig von der Ausdauersportabteilung des VfL Buchloe veröffentlicht, aber auch wir werden die Termine wieder rechtzeitig an interessierte Schülerinnen und Schüler weitergeben.

"Das Gefühl des Glücks hat damit zu tun, eine Herausforderung bestanden zu haben!" (Holger Rust)



Foto: (c) Nicole C. Becker

Text: Sylvia Zimmer